



La gourmandise des fruits exotiques

publié le 29/12/2016

Descriptif :

Un dossier spécial sur le site du Marché de Rungis

La gourmandise des fruits exotiques

Hauts en couleurs, juteux et savoureux [↗](#)

Hauts en couleurs, juteux et savoureux, les fruits exotiques ou tropicaux sont une invitation au soleil des contrées lointaines. Saveurs de pays sucrés doucement, comme le chantait Laurent Voulzy !

Les fruits tropicaux proviennent de régions et de différents pays au climat tropical ou subtropical. Les fruits tropicaux ont comme caractéristique commune de ne pas supporter le froid et peuvent être endommagés ou voir leur développement altéré lorsque la température chute en dessous de 4 °C. Bref, ils viennent de pays chauds et des contrées outre-mer.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.